

Résolution de la commission des arts et de la culture: «Une nuit? Ce n'est pas assez (Nuit des musées)!»

(acceptée par le Conseil municipal lors de la séance du 18 mai 2011, dans le rapport M-807 A – R-130 A)

RÉSOLUTION

Le Conseil municipal propose:

- que la Nuit des musées ne se contente pas de ce qui se fait déjà;
- que, dans ce cadre, Genève offre une extension de la manifestation dans l'espace public par une Nuit blanche en référence à la charte établie par la Ville de Paris en 2002;
- que, dans cette perspective, les expositions puissent se poursuivre par une quinzaine des «arts en milieu urbain»;
- que cette proposition soit étudiée afin de réaliser une première édition à brève échéance.